[Ironman Mont-Tremblant]

L'émotion était palpable ce matin à Mont-Tremblant...Les athlètes se sont lancés dans la compétition. Certains pour performer, d'autres pour se dépasser. Dans les deux cas, c'est une fabuleuse leçon de courage qu'ils nous donnent.

Toute l'équipe de la Laiterie des Trois Vallées est derrière chacun d'entre eux pour les soutenir et leur souhaite de passer une magnifique journée.

//

Bon lundi! Certains ont déjà retrouvé le chemin de l'école, d'autres s'y préparent. Cahier, crayons & Cie sont prêts. Une belle année scolaire en perspective! Et n'oubliez pas l'importance du petit-déjeuner pour commencer la journée. Du lait ou du lait au chocolat Trois Vallées aideront vos petits (et grands) moussaillons à bien vivre leur journée. Bonne rentrée!

//

Il y a 24 ans, une poignée d'hommes et de femmes ont eu la volonté de se rassembler pour offrir les meilleurs produits laitiers qui soient. Du lait récolté dans les fermes des environs proches de la laiterie pour assurer une qualité et une fraîcheur inégalables.

24 ans plus tard, la laiterie souffle ses bougies ce 1er septembre et poursuit sa fabuleuse aventure. Son succès, la laiterie le doit à une équipe extraordinaire qui travaille sans relâche chaque jour et aussi à tous nos clients, Amoureux du lait, fidèles depuis des années.

Nous sommes remplis de gratitude et de reconnaissance envers vous toutes et tous. Sans vous, nous ne serions pas là aujourd'hui.

Et l'évolution ne fait que continuer puisque de beaux changements s'annoncent dans les prochains mois pour encore mieux vous servir.

1000 mercis de votre fidélité et bonne fête Trois Vallées!

//

Nous tenions à vous remercier toutes et tous du fond du cœur pour vos magnifiques commentaires, vos partages et surtout pour votre fidélité. Nous avons la chance de compter sur une clientèle fidèle et exceptionnelle qui nous manifeste leur amour pour nos produits. C'est une belle récompense pour le travail de toute l'équipe de la laiterie et c'est très précieux.

1000 mercis encore.

Nous vous souhaitons une belle journée pour cette fête du Travail. Prenez bien soin de vous.

Que faites-vous ce dimanche? Pourquoi pas un petit tour en campagne? Dans une ferme! Emmenez votre petite famille visiter une ferme de la région et entrez dans un univers nouveau, découvrez et tissez des liens avec des familles d'agricultrices et d'agriculteurs qui partageront leur passion. Une expérience unique.

En plus de vos découvertes, voici les fermes où vous pourrez déguster nos produits Trois Vallées :

La ferme Clopi de Pierre et Steeve Deschambault au 59, rang 6 à Kiamika (Québec) J0W 1G0 Infos: http://portesouvertes.upa.qc.ca/fermes/ferme-clopi/

Aux Saveurs du Printemps de Sylvie Leclerc et Patrice Lalande au 10299, Côte des Anges à Mirabel (Québec) J7N 2W2 .

Infos: http://portesouvertes.upa.qc.ca/fermes/aux-saveurs-du-printemps/

La ferme Raylou de Louise Dumas, Raymond et Charles Perreault au 310, chemin Le Tour-du-Carré à Brébeuf (Québec) J0T 1B0. Gilles Turgeon, notre Directeur général sera sur place à pour vous faire découvrir ou déguster nos produits Trois Vallées.

Infos: http://portesouvertes.upa.qc.ca/fermes/ferme-raylou/

Bon dimanche à la campagne

//

[EMPLOI] La Laiterie des trois vallées recherche un journalier d'entrepôt, 2 jours/semaine (lundi et jeudi).

Vous avez une bonne capacité physique et êtes capable de travailler dans un environnement réfrigéré.

Ce poste vous intéresse? Vous désirez faire partie d'une belle équipe de travail? Nous vous invitons à nous faire parvenir votre candidature par courriel à g.turgeon@troisvallees.ca D'avance merci et bonne chance!

Note : le masculin est utilisé pour alléger le texte

//

La belle fin de semaine de l'Action de grâce s'en vient!

Nous, on l'aime tout particulièrement parce que c'est l'occasion parfaite de partages, d'abondance, d'amour et de générosité.

Recevez-vous de la belle visite? Êtes-vous à préparer des entrées, des plats, des légumes, des desserts?

La crème Saint-Père est sur votre comptoir parce que vous ne voulez que le meilleur pour votre famille et vos invités. On vous imagine dans vos cuisines, portant vos beaux tabliers, concoctant des mets succulents...Hmmm, ça sent bon jusqu'ici! La joie et le bonheur sont au rendez-vous!

Bon week-end de l'Action de grâce les Amoureux du Lait!

PS : Si vos invités restent à coucher, faites des réserves de lait au chocolat pour le petit-déjeuner

//

Bravo à toutes et tous! Ça prend du courage et de la détermination. Aujourd'hui, vous étiez au départ du marathon Desjardins de la Vallée de la Rouge dans la bonne humeur et la joie. La laiterie des trois vallées est très fière d'être le partenaire de ce bel événement. Encore Bravo!

//

Du lait au bon goût frais et authentique...L'équipe de la laiterie travaille avec amour pour vous offrir le meilleur lait qui soit. Une équipe précieuse et dynamique, des clients fidèles et reconnaissants et des fournisseurs engagés. Sans ça, rien n'aurait été possible. Merci! 968, boulevard Paquette

Mont-Laurier (Québec)

J9L 1L8

Site internet: http://www.troisvallees.ca/

//

Vous voulez faire fureur auprès de vos petites sorcières, petits diables, fantômes ou autres Draculas?

On vous propose un plan 100% gagnant pour l'Halloween!

Que vos moussaillons déambulent dans les rues en quête de bonbons ou bien qu'ils regardent un film qui fait peur, préparez-leur un bon lait au chocolat chaud Trois Vallées. Ajoutez-y quelques guimauves que vous aurez préalablement décorées grâce à un crayon à pointe fine pour aliments ou du chocolat fondu en dessinant des toiles d'araignées ou écrire «Boo» ou mieux, laisser libre cours à votre inspiration.

Les enfants vont adorer et vous serez la star de leur journée.

BOO!

//

C'est aujourd'hui la journée mondiale de la gentillesse : sourire, faire preuve de bienveillance envers sa famille, ses collègues, ses amis, porter un sac de courses, laisser sa place dans le bus, aider à traverser, être attentif aux autres...Cette journée nous rappelle à quel point la gentillesse peut mettre du soleil dans notre quotidien. À la laiterie, on pense que toutes les journées devraient être ponctuées de ces petites attentions simples qui rendent la vie si belle.

//

Youpie! le changement d'heure vous donnera une heure de sommeil en plus dans la nuit de ce samedi au dimanche. En revanche le soleil se couchera désormais plus tôt le soir, signe que l'hiver n'est plus très loin..,Bonne fin de semaine les Amoureux du Lait

//

Les produits Trois Vallées concoctés par les Chefs lors du 8e Gala des Grands Chefs à Sainte-Adèle...ne manquez surtout pas ça!

Rendez-vous ce jeudi 9 novembre 2017 à 17 h 30 au Mont-Gabriel Resort & Spa à Sainte-Adèle. Une expérience gastronomique digne des plus grandes tables pour lutter contre tous les cancers. L'événement allie créations culinaires et réseautage professionnel. Faites des rencontres gourmandes pour la bonne cause

//

Bon matin!

Adorée ou moins aimée, la neige s'est invitée au Québec!

Nous, à la laiterie, on l'aime pour un tas de raisons!

Parce qu'elle est lumineuse et tout semble soudain plus brillant parce qu'elle transforme nos paysages de lacs et forêts en féérie, parce qu'elle s'accompagne du froid et est donc un excellent prétexte pour opter pour le "cocooning" et savourer un lait au chocolat Trois Vallées bien chaud au coin d'un feu.

Et vous? vous aimez la neige? Ou pas?

En tout cas on pense bien que vous aimez le lait au chocolat

//

Merci Gilles!

Directeur général de la Laiterie des trois vallées depuis plusieurs années, Gilles Turgeon a toujours su répandre son professionnalisme, sa bonne humeur et sa générosité.

Ambassadeur régional par excellence, il s'est très souvent impliqué dans le développement de la région.

Aujourd'hui, il a décidé de prendre une autre route professionnelle et d'explorer d'autres aventures. Toute l'équipe de la laiterie te souhaite beaucoup de succès et de bonheur. Nous sommes toutes et tous un peu tristes et tu vas beaucoup nous manquer c'est certain mais rien ne sépare jamais les Amoureux du Lait.

Un très très gros MERCI!

//

Et voilà! C'est reparti! Vive le pelletage! Heureusement, il y a du réconfort en vue : lait au chocolat bien chaud et crème Saint-Père 35% fouettée, le tout signé Trois Vallées. Décadent dites-vous? Absolument et surtout bien mérité.

//

Comme chaque année, la Laiterie des trois vallées encourage ses jeunes! Du lait au chocolat durant le tournoi, histoire d'aider nos fabuleux joueurs dans leurs exploits. #Laitauchocolat #hockey

//

Parents Uniques des Laurentides regroupe et soutient les familles monoparentales et recomposées du territoire de la MRC des Laurentides dans un milieu de vie accueillant et chaleureux. La Laiterie des trois vallées est fière d'être pour eux un partenaire et notamment lors du dépouillement d'arbre de Noël de ce 10 décembre.

Pour infos: http://www.parentsuniques.org

//

Un bol de lait bien chaud ou du chocolat chaud ou un petit café avec de la crème Trois Vallées, autant de petites douceurs à s'offrir quand l'hiver est là. C'est aussi ça, prendre soin de soi. Belle après-midi

//

Hello décembre!

Décembre est là et le temps des fêtes s'en vient.

Tous les produits de la Laiterie des trois vallées sont les complices de vos moments précieux.

Lait: 3,25%, 2% 1% ou écrémé

Crème : 35% (La Saint-Père), 15% (La Campagnarde) 10% (La douce) et notre fameux lait au chocolat.

La Laiterie des trois vallées, votre laiterie régionale à Mont-Laurier.

Nos produits sont disponibles de Montréal aux Hautes-Laurentides en passant par les Laurentides et Lanaudière ;)

> www.troisvallees.ca

//

Bientôt le temps des fêtes et le temps de cuisiner. Voici un petit rappel des usages de nos délicieuses crèmes Trois Vallées.

Pour connaître tous les détails, c'est par ici > http://www.troisvallees.ca/cremes/ Bon vendredi!

//

Le temps des fêtes est un moment de partage, de joie et l'occasion pour la Laiterie des trois vallées de contribuer aux paniers de Noël des villes de Mont-Laurier à Rivière-Rouge, en passant par Chute-Saint-Philippe et l'Ascension jusqu'à Saint-Michel-Des-Saints. Penser aux sourires et aux étincelles dans les yeux de celles et ceux qui les recevront nous rend tout simplement heureux!

//

[INVITATION]

La Laiterie des trois vallées est heureuse de vous inviter gratuitement au Festival Ski et Raquettes qui aura lieu le 20 janvier 2018 au Parc régional Montagne du Diable à Ferme-Neuve.

Du bon lait au chocolat Trois Vallées pour vous réchauffer après vos activités. Du pur bonheur d'hiver pour petits et grands!

√♀♠♣ Infos >

https://www.parcmontagnedudiable.com/festival-ski-et-raque.../

#Amoureuxdulait #Amoureuxdusport #Loveprmd

Joyeux temps des fêtes de la part de toute l'équipe de la Laiterie des trois vallées. L'année 2017 a été, une fois de plus, une année magnifique grâce à vous, grâce à votre fidélité. Merci d'être là.

La Laiterie des trois vallées, votre laiterie régionale à Mont-Laurier.

Nos produits sont disponibles de Montréal aux Hautes-Laurentides en passant par les Laurentides et Lanaudière ;)

> www.troisvallees.ca

//

Noël est là! Les enfants vont avoir des étoiles plein les yeux et les adultes vont partager des instants privilégiés en famille ou entre amis. À Noël, nos cœurs battent un peu plus fort, un peu plus intensément. Nous vous souhaitons des moments précieux et beaucoup de joie. Que les lumières de Noël illuminent vos vies. Joyeux Noël de la part de toute l'équipe de la laiterie

//

Bon matin les Amoureux du lait...chaud!

Il fait encore très froid ce matin et évidemment, vous savez exactement ce qu'on préconise dans ces cas-là...Eh oui, du lait au chocolat chaud ou un lait bien chaud.

On a surtout une pensée toute spéciale pour toutes les personnes qui travaillent à l'extérieur par ce temps glacial. Soyez prudents!

Psssst, c'est vendredi aujourd'hui...Youpi!

//

Bonne année les Amoureux du lait!

Merci d'être là, merci de nous suivre, merci surtout de votre fidélité envers votre laiterie régionale.

Toute l'équipe vous présente ses meilleurs vœux de santé et de bonheur. Cette année, nous empruntons les mots de Jacques Brel pour vous souhaiter une formidable année 2018.

"Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns.

Je vous souhaite d'aimer ce qu'il faut aimer et d'oublier ce qu'il faut oublier.

Je vous souhaite des silences.

Je vous souhaite des chants d'oiseaux au réveil et des rires d'enfants.

Je vous souhaite de résister à l'enlisement, à l'indifférence, aux vertus négatives de notre époque.

Je vous souhaite surtout d'être vous.

- Jacques Brel -

//

30e Tournoi Richelieu / Home Hardware, ça commence demain! Du 11 au 14 janvier 2018 et du 18 au 21 janvier 2018, des contenants de 2 litres de lait au chocolat seront livrés pour tous les jeunes athlètes. La laiterie des trois vallées est fière d'encourager les jeunes et le lait au chocolat permet de mieux récupérer après le sport grâce à sa combinaison de glucides et de protéines. Dans les 30 minutes qui suivent l'exercice, il est conseillé de consommer 7 à 9 grammes de protéines. Les protéines vont servir à rebâtir les muscles et donc bâtir la masse musculaire. Les glucides, eux, vont servir à refaire les réserves de glycogènes dans le muscle.

#Laitauchocolat #hockey #Amoureuxdulait #Amoureuxdusport

//

Bonne nouvelle pour votre laiterie! Une aide financière de 250 000 \$ pour l'achat de nouveaux équipements et pour entreprendre les travaux d'agrandissement de nos installations. Cette croissance est le résultat d'un travail constant et formidable de toute l'équipe Trois Vallées. On en profite donc pour les remercier toutes et tous de tout cœur! Cette croissance, c'est aussi grâce à vous, grâce à votre fidélité. Alors encore 1000 mercis.

//

Communiqué officiel:

Le député de Laurentides-Labelle, David Graham, au nom du ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique et ministre responsable de Développement économique Canada (DEC), l'honorable Navdeep Bains, a annoncé le 24 janvier que la Laiterie des trois vallées inc. se voit accorder une aide financière de 250 000 \$, sous forme de contribution remboursable, pour appuyer sa croissance.

Ce soutien de DEC permet à la Laiterie de faire l'achat de nouveaux équipements et d'entreprendre les travaux d'agrandissement de ses installations. Cette laiterie est un exemple concret d'entreprises qui contribuent à la vitalité économique de leur région. En effet, la laiterie dessert plus de 500 points de vente dans les régions des Laurentides, de l'Outaouais, de Lanaudière et même à Val-d'Or et Montréal. «Notre» laiterie régionale compte sur une équipe de 25 employés, distributeurs compris. Le lait provient des fermes situées à 50 kilomètres de l'usine ce qui assure une fraîcheur unique. De plus, celle-ci occupe une place de plus en plus importante dans la production de lait destiné à la transformation.

//

Ce 11 février 2018 de 10h à 13h aura lieu le déjeuner du Maire au Centre communautaire de Labelle au profit de Centraide.

Centraide Gatineau-Labelle-Hautes-Laurentides contribue à bâtir des communautés d'entraide, en affectant les ressources financières en fonction des besoins les plus pressants et en soutenant les organismes et projets communautaires favorisant l'engagement social, la prise en charge et la solidarité dans la population.

La Laiterie des trois vallées est fière de participer à cet événement en fournissant lait et crème.

Vous aussi voulez aider à cette campagne de financement ? Les billets sont disponibles auprès des membres du conseil ainsi qu'à la réception de l'hôtel de ville et à la bibliothèque Lancia-Monette.

Bon déjeuner à toutes et tous et merci d'avance pour Centraide!

//

Ils ont travaillé fort depuis des semaines, voici enfin une semaine pour recharger les batteries de vos moussaillons. Pour les aider et pour leur plus grand plaisir, servez-leur du lait au chocolat! Chaud ou froid, vous ferez leur bonheur!

On vous souhaite de passer de beaux moments en famille. Soyez heureux parce que c'est bon pour la santé

//

Demain aura lieu le tournoi annuel de pêche sur glace au lac Gaucher de Saint-Aimé-du-Lac-Des-Iles. Un événement à vivre en famille. Il y aura du lait au chocolat Trois Vallées pour les enfants de 5 à 12 ans. Les activités d'hiver et la gourmandise sont les complices d'une journée réussie! Bon amusement

//

Excellente nouvelle pour la laiterie! Si vous nous suivez sur notre page Facebook, vous savez que la laiterie amorce de grands changements et de beaux défis pour 2018. Pour faire face à ces défis et pour continuer à grandir sereinement, Gilles Turgeon, notre ancien Directeur général a décidé de réintégrer l'équipe Trois Vallées! Gilles aime et connaît nos produits, notre organisation et est donc le plus qualifié pour développer les ventes de la laiterie. C'est donc à titre de Directeur des ventes qu'il vient renforcer notre équipe. On est hyper contents! Tu nous as manqué.

Avec tous ces talents, on ne peut que réussir pour vous offrir le meilleur!

//

Se réveiller, prendre le temps nécessaire pour se connecter à notre journée, respecter son rythme, prendre un verre de lait, écouter quelques notes de musique, préparer son

petit-déjeuner ☀ Bon matin, bon réveil, c'est la fin de semaine de Pâques, c'est le printemps, on se sent bien et on profite pleinement de ces précieux moments.

Passez une belle journée les Amoureux du Lait

//

Toute l'équipe de la laiterie vous souhaite de Joyeuses fêtes de Pâques. Nous en profitons toutes et tous pour passer des moments en famille et espérons que vous en faites de même. On vous souhaite de passer de beaux moments. L'énergie est au renouveau, la nature reprend vie tout doucement avec le printemps. On sort de l'hiver et on est de bonne humeur! Joyeuses Pâques les Amoureux du Lait!

//

[100% recyclable]

Aujourd'hui, c'est le jour de la terre. La Laiterie des trois vallées est très sensible au fait de minimiser son impact sur l'environnement, c'est pour cette raison que tous les contenants de tous les produits, dans tous les formats sont 100% recyclables.

Il fait un temps superbe dehors, nous profitons de la nature grandiose, c'est donc très important de la protéger.

Pourquoi choisir Trois Vallées?

pour son goût unique et authentique parce que c'est un achat local écoresponsable parce que nos contenants sont recyclables écoresponsables

Bon dimanche les Amoureux du Lait

//

Tournoi de Volleyball

La Laiterie des trois vallées est fière d'accompagner la Polyvalente St-Joseph de Mont-Laurier lors de ce tournoi au profit de la fondation de la Polyvalente Ça se passe le 28 avril 2018 de 9h à 17h et il y aura du lait au chocolat pour les équipes! Passez une très belle journée!

#Amoureuxdulait #Amoureuxdusport

//

Défi des marathons

Plus d'un millier d'étudiants et de bénévoles sont attendus à la Place Lagny ce vendredi à Sainte-Agathe-Des-Monts. Le Défi des marathons a pour objectif d'inculquer de saines habitudes de vie, en plus de soutenir la réussite éducative. Valoriser la persévérance, l'esprit de dépassement et le sentiment d'appartenance à l'école chez les jeunes...Tout ce qu'on adore à la laiterie! Du coup, et bien il y aura du lait au chocolat pour les participants. Le grand départ sera donné à la Place Lagny sur le coup de 9 heures. Bonnes courses à toutes et tous!

//

Une mère est un ange qui vous apprend à parler, qui vous apprend à rire, qui vous apprend à aimer, qui réchauffe vos doigts dans ses mains, votre corps dans ses genoux, votre âme dans son cœur, qui vous donne son lait quand vous êtes petit, son pain quand vous êtes grand, sa vie toujours! - Victor Hugo Bonne fête à toutes les super mamans! Vous êtes aimées, vous êtes précieuses.

Prenez bien soin de vous //

//

C'est parti pour une longue fin de semaine! Ouf! Ça va faire un bien fou. Profitez un maximum de ces belles journées pour relaxer, vous reposer, danser, chanter...et boire du lait.

Relais pour la vie de Sainte-Agathe-Des-Monts

Parce que personne ne fait face au cancer seul, la Laiterie des trois vallées est particulièrement honorée de commanditer cet événement. En même temps, nous en profitons pour remercier d'ores et déjà, tous les participants et participantes. Les Relais réunissent des équipes composées de parents, amis et collègues venus célébrer la présence de survivants du cancer, rendre hommage aux êtres chers qui ont été emportés par la maladie et recueillir des fonds pour lutter contre tous les types de cancer.

Ensemble, on peut vaincre le cancer.

//

De belles journées de pêche en perspective au Lac Gaucher!

Ça se passe demain et ce samedi 9 juin 2018 à Saint-Aimé-du-Lac-des-Îles

Et il y aura du lait au chocolat Trois Vallées!

Les beaux jours sont là, on en profite pour jouer dehors!

//

Aujourd'hui, c'est l'été!

Savourez les produits frais et authentiques de la Laiterie des trois vallées de Mont-Laurier pour un été tout en douceur.

À tous les étudiants qui ont terminé les cours, nous vous souhaitons de belles vacances Pour un été responsable, préférez l'achat local ;) C'est bon pour vous, pour nous et pour la planète.

Bel été les Amoureux du lait!

//

Du lait au chocolat Trois Vallées parce qu'il aide les athlètes à récupérer après l'effort physique pour les participants du demi-IRONMAN de Mont-tremblant!

Demain, dimanche 24 juin, c'est le départ du Subaru IRONMAN 70.3 Mont-Tremblant

Demain, dimanche 24 juin, c'est le départ du Subaru IRONMAN 70.3 Mont-Tremblant présenté par Sportium, bien connu sous le nom de demi-IRONMAN. Dès 7 h, plus de 3 300 athlètes se jetteront à l'eau pour parcourir 1,9 km à la nage, 90 km en vélo et 21,1 km en course à pied!

Bonne chance à toutes et tous!

//

Grand concours Trois Vallées crème L'exquise

On veut vous voir!

Comment participer?

- 1 Publiez en commentaires une photo de vous et de votre crème l'exquise (un selfquise quoi :))
- 2 Aimez la page Trois Vallées
- 3 Partagez ce concours avec vos amis

Pour gagner quoi?

Un magnifique système d'infusion Keurig® Rivo®.

À vous espresso, cappuccino ou latte décadents! Mettez de la classe italienne dans vos moments café ou lait et faites mousser votre Trois Vallées grâce à ce superbe cadeau! Tirage au sort le 1er septembre.

Toutes et tous à vos cellulaires! On veut vous voir! On a bien hâte!

Bonne chance!

//

Bonnes vacances de la construction! Soyez prudents, amusez-vous et vive la vie! P'tite astuce avant de partir...emportez votre lait ou lait au chocolat dans votre glacière, les seuls contenants qui se referment facilement! C'est hyper pratique.

Et si vous décidez de prendre vos vacances à la maison, rien de tel qu'un pique-nique pour profiter de notre belle nature. Allez voir nos petits conseils sympas, il y a même une invitation à télécharger pour un gros party sur l'herbe.

Soyez heureux les Amoureux du Lait!

//

On aime ça les beaux sourires! Bravo encore à Madame Diane GOUGEON qui est passée à la laiterie pour recevoir son prix lors du concours L'Exquise, ici en compagnie de Gilles Turgeon, notre directeur des Ventes.

On parie qu'avec le temps automnal d'aujourd'hui, elle a préparé un bon Cappuccino avec du lait Trois Vallées! Bravo encore et belle fin de semaine à tous les Amoureux du Lait!

Envie de faire partie d'une équipe formidable et de contribuer à l'expansion d'une entreprise dynamique?

La Laiterie des trois vallées, laiterie régionale située à Mont-Laurier, recherche distributeur(s) indépendant(s) pour la distribution de ses produits dans les régions de Mont-Tremblant et de SAINT-JÉRÔME.

Il s'agit de faire la distribution auprès d'une clientèle déjà établie et de développer votre territoire.

Si vous êtes entrepreneur et avez le sens des affaires

Si vous possédez une expérience pertinente en distribution liée au secteur agroalimentaire Envoyez-nous votre candidature, nous avons hâte de vous connaître!

Contact : Gilles Turgeon - Directeur des ventes

Télécopieur : 819 623-9164 ou Courriel : g.turgeon@troisvallees.ca

Merci et bonne chance à tous!

Note : le masculin est utilisé pour alléger le texte.

//

Dimanche aura lieu la 7e édition du Marathon Desjardins de la Vallée de la Rouge. La Laiterie des trois vallées est fière commanditaire de cet événement des Hautes-Laurentides. Un parcours sur le site enchanteur du Parc linéaire du P'tit Train du Nord. Courir dans une ambiance familiale et relever de nouveaux défis, avec pour toile de fond, l'automne et ses couleurs flamboyantes...un vrai bonheur!

Infos: http://www.marathondelarouge.ca/#Amoureuxdulait#Amoureuxdusport

//

Voici notre vidéo toute simple et authentique... comme les producteurs de chez nous, dont la ferme JMS Amitiés, qui fait partie de nos producteurs situés dans un rayon de 50 km autour de la laiterie.

Retrouvez Minnie et ses amies qui vivent dans un environnement sain et sont traitées avec amour, L'environnement des troupeaux a une influence sur la qualité et le goût du lait. Les vaches, entourées de forêts, de lacs et de rivières, s'épanouissent tranquillement et broutent une herbe dénuée de toute pollution urbaine. Elles produisent « avec amour » un lait au goût unique. On se s'étonne donc pas que les produits Trois Vallées offrent une qualité de lait hors du commun avec un goût si authentique, une saveur exceptionnelle et soit si riche et onctueux à boire!

Achetez le lait de la Laiterie des trois vallées, ça ne sera que meilleur pour votre santé! C'est du lait canadien, du lait québécois, du lait des Laurentides, du lait de chez nous pour vous!"

//

//

Ce 18 novembre 2018 de 10h à 13h aura lieu le déjeuner du Maire au Centre communautaire de Labelle au profit de Centraide.

L'an dernier, ce sont plus de 300 déjeuners qui ont été servis pour une vente de 400 billets, plusieurs achetant des billets pour encourager Centraide. Cela a permis à la municipalité de remettre la somme de 4000 \$ à Centraide qui a servi à venir en aide à des organismes de notre communauté.

Centraide Gatineau-Labelle-Hautes-Laurentides contribue à bâtir des communautés d'entraide, en affectant les ressources financières en fonction des besoins les plus pressants et en soutenant les organismes et projets communautaires favorisant l'engagement social, la prise en charge et la solidarité dans la population.

Cette année encore, la Laiterie des trois vallées est fière de participer à cet événement en fournissant lait et crème.

Bon déjeuner à toutes et tous et merci de participer à cette action communautaire 🙏 //

Depuis 35 ans, des milliers de bénévoles de L'Opération Nez rouge vous raccompagnent pour les Fêtes. Cette année, du 30 novembre au 31 décembre, ils attendront votre appel dans la bonne humeur. La Laiterie des trois vallées est fière de leur offrir du lait et de la crème pour leur précieux café.

Pour rentrer à la maison en toute sécurité, c'est par ici

au pays, en plus de récolter des fonds pour la jeunesse ou le sport amateur.

L'Opération Nez rouge s'est donné la mission de valoriser, par une approche citoyenne non moralisatrice, l'adoption d'un comportement responsable dans toutes situations de facultés affaiblies, en offrant un service de raccompagnement accessible et confidentiel dispensé par et pour la communauté, dont les retombées financières profitent à des organismes locaux dédiés à la jeunesse ou au sport amateur. Elle pilote également trois différents programmes de sensibilisation à la consommation responsable et à la sécurité routière.

L'Opération Nez rouge lance cette année sa 35e campagne de raccompagnement pour les Fêtes et célèbre sa popularité qui ne se dément pas.

//

Hello Décembre!

C'est l'heure du chocolat chaud des biscuits des petites guirlandes lumineuses, des chaussettes à tête de renne, des chants de Noël et des films de Noël //

Chaque année, la moitié des comptoirs d'aide alimentaire manquent de denrées.

Chaque année, des centaines de bénévoles se mobilisent pour récolter vos dons. Pour les aider dans leur travail de bénévolat, la Laiterie des trois vallées leur offre du lait au chocolat pour passer à travers le froid de la journée, ils comptent sur vous.

Vos dons en argent et en denrées non périssables permettent à des milliers de Québécois et à leur famille de vivre la période des Fêtes dans la dignité.

Votre contribution fait la différence.

Si vous le pouvez, donnez!

D'avance merci!

//

Festi-Tournoi Caisse Populaire Desjardins Haute-Gatineau

Du 7 au 9 décembre à Maniwaki.

Bon tournoi les boys! Un peu fatigué après le match? Bois du lait au chocolat offert par la Laiterie des trois vallées pour récupérer Ça fait un bien fou //

La Laiterie des trois vallées est fière d'être partenaire de Parents Uniques des Laurentides et notamment lors du dépouillement d'arbre de Noël de ce 9 décembre.

Parents Uniques des Laurentides regroupe et soutient les familles monoparentales et recomposées du territoire de la MRC des Laurentides dans un milieu de vie accueillant et chaleureux. D'avance, nous leur souhaitons de très belles fêtes!

Pour infos: http://www.parentsuniques.org //

C'est vendredi! Vos moussaillons ont-ils déjà écrit leur lettre au père Noël? Surtout, qu'ils n'oublient pas le verre de lait... parce que le lait Trois Vallées c'est le lait officiel du père Noël et ça...le vieil homme à barbe blanche le sait et il en raffole. Nous, à la laiterie, comme nous avons été bien sages, nous lui avons écrit une lettre, non pas pour recevoir des cadeaux mais pour qu'il distribue, ici et là, plein d'amour à nos Amoureux du Lait adorés.

On l'a surpris hier soir, il descendait de la cheminée...il a bien voulu poser pour une photo...le voir en vrai, avec du lait Trois Vallées, le lait officiel du père Noël...on était...comment dire...très très excités...bouleversés même! Merci père Noël. Toute une expérience!

Nous avons reçu un message du père Noël : "N'oubliez pas mon lait Trois Vallées". Sans vouloir l'alarmer, nous soupçonnons quand même une forte dépendance au lait Trois Vallées. Mais bon...on fait quand même passer le message...

#Troisvallees #laitofficielduperenoel //

Toute l'équipe vous souhaite un merveilleux Noël. C'est un temps spécial de partage et de magie. Nous vous envoyons tous nos meilleurs vœux et d'ici nous pouvons sentir la chaleur dans vos cœurs. Joyeux Noël les Amoureux du Lait! Prenez bien soin de vous // Que cette nouvelle année vous apporte joie et prospérité. Que vos rêves se réalisent, aussi incroyables soient-ils. Prenez soin de vous, soyez heureux //

Cette nouvelle année est l'occasion de vous dire merci!

Merci d'être fidèle à notre laiterie régionale, merci pour vos commentaires magnifiques, merci de préférer l'achat local et de miser sur le bon goût authentique de nos produits. Vous faites une différence dans nos vies et dans celle de toute une communauté. En retour, nous vous souhaitons que l'amour, la joie, la santé et la sérénité vous accompagnent chaque jour de cette merveilleuse année 2019!

De toute l'équipe Trois Vallées, encore 1000 mercis et bonne année!